

Fecha: 09-01-2026
Medio: El Pingüino
Supl.: El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: Dos carreras

Pág. : 19
Cm2: 356,9
VPE: \$ 427.545

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **Dos carreras técnicas ya quedaron sin cupos en la Universidad de Magallanes**

Alternativa para ingresar a la educación superior

Dos carreras técnicas ya quedaron sin cupos en la Universidad de Magallanes

- Técnico en Acuicultura y Educación Parvularia han registrado alta demanda por jóvenes magallánicos, quienes optan por estudiar especialidades que no tardan más de tres años y es una puerta en corto plazo al campo laboral.

Christian Jiménez
cjjimenez@elbinguino.com

EP PÁGINA WEB

Dos del total de trece carreras técnicas que ofrece la Universidad de Magallanes ya completaron sus cupos durante el proceso de admisión para este año, se trata de Educación Parvularia

y Acuicultura.

Las matrículas comenzaron en octubre y a la fecha, la institución ha visto concreces el interés en los jóvenes

Postulaciones hasta el último momento

A las 13 horas de ayer se cerró el proceso de postulaciones a las universidades, y hasta minutos antes, jóvenes

la opción de dar el paso a la educación superior una especialidad de duración corta que no se extiende más allá de los tres años y se enfoca en una formación práctica para la inserción laboral directa.

Oferta completa

Para este año, la casa de estudios magallánica ofrece a toda la comunidad especialidades en las áreas de Educación, Salud, Tecnología, Industria y Construcción, Administración y Turismo, y Ciencias y Recursos Naturales. Junto con eso la reapertura de dos carreras técnicas: Técnico de Nivel Superior en Prevención de Riesgos y Técnico de Nivel Superior en Instrumentación y Automatización Industrial.

Para concretar su matrículas no se requiere la obligatoriedad de haber ren-

dido la Prueba de Acceso a la Educación Superior, ofreciendo inscripción a costo cero hasta el 28 de febrero de manera online en: matri-culas.umag.cl

Pero también ofrece la posibilidad de concretar este proceso de manera presencial hasta hoy en el patio de Ingeniería de la UMAP y también en las oficinas ubicadas en calle Ignacio Carrera Pinto 1015, Punta Arenas.

“Nos quedan harts cupos en algunas carreras. Por ejemplo, Técnico en Enfermería está en la mitad, todavía quedan hertas vacantes, ahí son 60 cupos. Pero ahí se va moviendo, porque muchos también esperan el resultado de la PAES y después se matriculan. Entonces, comparado con años anteriores, estamos con número más alto de carreras técnicas comparado con otros años”, agregó.

Técnico en Educación Parvularia es una de las especialidades que cuenta con su matrícula completa para este año.

A las especialidades mencionadas, también se

-Técnico de Nivel Superior en Mantenimiento Industrial.

-Técnico de Nivel Superior en Prevención de Riesgos, mención Higiene Industrial y Salud Ocupacional.

-Técnico de Nivel Superior en Procesos Industriales.

en Análisis de Sistemas
Computacionales.
-Técnico de Nivel Superior
en Administración.
-Técnico de Nivel Superior
en Turismo Sostenible.